

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 01/07/2024

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	HR
RAZÓN SOCIAL	HR RATINGS DE MEXICO, S.A. DE C.V.
LUGAR	Ciudad de México

ASUNTO

HR Ratings revisó al alza la calificación de HR A a HR A+ y mantuvo la Perspectiva Estable para el Estado de Zacatecas

EVENTO RELEVANTE

1 de julio de 2024

El alza en la calificación responde a la mejora observada y esperada en las métricas de endeudamiento relativo de la Entidad, lo que se debe principalmente a una mayor generación de Ingresos de Libre Disposición (ILD) y, por lo tanto, un adecuado nivel de liquidez. Lo anterior ha permitido que, a marzo de 2024, no se observe uso de financiamiento de corto plazo, por lo que HR Ratings no proyecta que la Entidad haga adquisición de financiamiento adicional de corto o largo plazo de 2024 a 2027, cuando anteriormente se estimaba que mantuviera una Deuda Quirografaria (DQ) a Deuda Directa Ajustada (DDA) promedio de 3.0%. Asimismo, previamente se esperaba que el Estado celebrara un contrato de Obra Pública Plurianual para la construcción de un viaducto elevado; sin embargo, debido al adecuado nivel de liquidez que ha mantenido, el Estado comenzó la construcción de este proyecto con Ingresos Propios depositados en un fondo estatal para infraestructura. Lo anterior se traduce en que la métrica de Pasivo Circulante (PC) a ILD se estime en un promedio 24.6% en los próximos años, cuando anteriormente se proyectaba en un nivel promedio de 30.5%. Adicionalmente, de acuerdo con la evaluación de factores ambientales, sociales y de gobernanza (ESG), el factor social es considerado como limitado debido a que se identifican condiciones limitadas en términos de seguridad pública. Sin embargo, la evaluación de factores en su conjunto no tiene un impacto cuantitativo en la calificación, ya que el factor de gobernanza fue ratificado como superior por la continuidad de políticas públicas enfocadas en la mejora de las practicas financieras, mientras que se identifican condiciones ambientales promedio.

Para consultar el reporte y/o comunicado completo favor de dirigirse a nuestro sitio web en <https://www.hrratings.com/>

Ramón Villa
ramon.villa@hrratings.com
Asociado de Finanzas Públicas y Deuda Soberana
Analista Responsable

Álvaro Rodríguez
alvaro.rodriguez@hrratings.com
Director de Finanzas Públicas y Deuda Soberana

Las calificaciones y/u opiniones de HR Ratings de México S.A. de C.V. (HR Ratings) son opiniones con respecto a la calidad crediticia y/o a la capacidad de administración de activos, o relativas al desempeño de las labores encaminadas al cumplimiento del objeto social, por parte de sociedades emisoras y demás entidades o sectores, y se basan exclusivamente en las características de la entidad, emisión y/u operación, con independencia de cualquier actividad de negocio entre HR Ratings y la entidad o emisora. Las calificaciones y/u opiniones otorgadas se emiten en nombre de HR Ratings y no de su personal directivo o técnico y no constituyen recomendaciones para comprar, vender o mantener algún instrumento, ni para llevar a cabo algún tipo de negocio, inversión u operación.

MERCADO EXTERIOR

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 01/07/2024
